



10月20日 昭和村消防団秋季点検 有事の備えを再確認

村消防団(横坂晃^{あきら}団長)は総合運動公園グラウンドで秋季点検を実施しました。

秋空の下行われた秋季点検には総勢180人あまりの消防団員が出席。各区長や消防関係者ら多くの来賓が見守る中、姿勢・服装の点検や機械器具の点検、ラッパ吹奏、各分団による部隊訓練、ポンプ操法、そして一糸乱れぬ分列行進を披露しました。

また、第一・第二・子育保育園の園児たちが参加する幼年消防クラブによる分列行進も行われ、元気いっぱいに行進する園児たちに会場から温かい拍手が送られました。



消防団員によるポンプ操法



ラッパ隊によるラッパ吹奏



幼年消防クラブによる分列行進



表彰を代表受領する廣田豊さん



10月11日 チャリティーゴルフ ゴルフを通して福祉貢献

村ゴルフクラブ連合会(根岸満雄会長)は、高山村の高山ゴルフ倶楽部でチャリティーゴルフ大会を開催しました。

この大会は、同連合会が参加者同士の交流を図りながら、村社会福祉協議会が推進する「誰もが幸せに暮らせる福祉づくり」の実現に役立ててもらおうと行われています。大会終了後、根岸会長から新木敬司社会福祉協議会会长へ、チャリティーで集められた寄付金20万円が手渡されました。



新木社協会長へ寄付金を手渡す根岸会長(右)



10月27日 第50回衆議院議員総選挙 即日開票、村内投票率は57.39%

10月9日の衆議院解散に伴う、第50回衆議院議員総選挙が、村内8カ所の投票所で行われ即日開票されました。選挙は、小選挙区選挙と比例代表選挙で、開票は午後8時から役場会議室で行われました。

開票の結果、小選挙区の投票率は57.39%。令和3年に行われた同選挙の投票率を5.36%下回りました。

また同日、第26回最高裁判所裁判官国民審査もあわせて行われました。

◆村内投票結果(小選挙区)

候補者名	党派	投票数
たなはし せつ子	日本共産党	285
中曾根 やすたか	自由民主党	2,021
白井 けいこ	立憲民主党	689



役場会議室で行われた開票作業

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

10月15日 ラリーニッポン 歴代の名車が優雅に走る

歴代の名車たちが日本各地を巡り、日本を元気にする「ラリーニッポン」イベントが行われました。

望郷ラインを優雅に走る参加者たちに、貝野瀬ビューポイントで村から記念品を手渡しました。



参加者に記念品を手渡す

10月16日 園児たちが「芋掘り」体験 みんなで掘った大きなお芋

第一保育園と第二保育園の園児たちは、加藤美則さん(常木)のさつまいも畑で芋掘りを行いました。

園児たちは、大きく育ったたくさんのさつまいもを手を真っ黒にしながら楽しそうに拾い上げていました。



協力して掘った大きなお芋

10月17日 藤正園で「柿狩り」体験 甘くて大きな柿採れたよ

子育保育園の年長児たちは、永井の藤正園(藤井まさ雄さん)で柿狩りを体験しました。園児たちは、自分で選んだ大きな柿を一人一つもぎ取り、甘く大きく実った秋の味覚を楽しんでいました。



大きな柿に満面の笑み

10月13日 入原区自主防災組織 地域で災害に備える

入原区の自主防災組織では、災害への対応を再確認するため防災訓練を行いました。参加者たちは、新しくなった住民センターへの避難経路や災害備蓄品の利用方法などを再確認しました。



もしもの時の対応を確認する

10月16日 RUN伴ぐんま 明日を生きる力を繋ぐ

地域の人々がつながりをもち、認知症の人や家族が安心して暮らせる地域づくりを目的とした「RUN伴ぐんま」イベントが行われました。菜の花館を出発した参加者は、保育園や小学校を訪れました。



次の目的地へタスキをつなぐ

10月2日 第48回健康マラソン大会 元気に走って健康増進

村スポーツ協会(保坂秀登会長)主催の第48回健康マラソン大会が行われました。小学生から大人まで幅広い年齢層の方が健康づくりのために参加し、マラソンに汗を流しました。



元気に駆け出す参加者たち